
令和 6年度 

第１０回 学校運営協議会 

令和 7年 1月 22日 

10:00～12:00 

石原小学校 校長室  

 

（１）あいさつ 

・会長挨拶 

・校長先生挨拶 

年度末アンケートについて 

 

（２）前回議事録の確認 

別紙参照 

 

（３）協働本部の活動について 

・ 九九クリニックの時、活動が分からないとの課題が話される。本日の議題からは割愛。 

・ 日中の活動だけで、夜の活動はない。本来の活動が十分できないのが心苦しい。 

・ 校長先生との話合いについて 

⇒ 明日、地区協の前に校長と本部との話合いをもつ。 

 

（４）令和 7年度学校経営方針の進捗についてと近況について 

① 学力の向上方針について 

・ 何をするにも予算を検討しないといけない。 

・ 学力向上の中に農園活動を提案。苗や種の費用も掛かる。 

・ 農園活動について 

民生児童委員調布 6地区副会長が１１時に来校。畑の状態を確認。 

ＣＳも立ち会い畑を視察。 

⇒ ２月中旬に耕運機をいれて作業。 

ひまわり、野菜など何ができるか、いろいろと試してみる。 

  ・ 地域めぐりのコンセプトについて 

    校長：２年生が校外で学習（町探検）している。 

１） 他のところに広げるためにも新しい場所を開拓したい。 

富士見ラウンジ・まんまる・ケーキ屋・照明屋・フラメンコさんなど。 

先生たちが知っているリスト以外の提案もできるのでは。 

基本、学区域内。 

ＦＣ東京と話。本社に伺ってみる。本社って何をしているの？などの見学はどう

か。 

会社からＯＫは出ている。 

２） 戦争体験の話を聞きたい（高学年）。 

日程：９月１３日道徳の公開事業。 

道徳授業公開講座（保護者向けに来てよかったな、と感じてもらえる話をする。） 

     子育て講座ならば学園でも紹介できる。 

その他、戦争の話。９０歳以上の方で探してみる。 

３） キャリア教育：地域の方の話を聞きたい。（学生さんで頑張っている方でも良い） 

・ キャリア教育のコンセプト、予算について 

② 人権尊重教育を重視方針について 



  ・ 授業にするなら、その時期、テーマ、予算建て検討。 

    「誰もが認めあう、失敗を認め合う。」 

  ・ かつての先生の授業の思い出はありますか？  

それぞれの思い出の中から提案につながれば。 

⇒ それぞれ思い出ばなし報告。 

  ・ 大人の押し付けではなく、さりげない先生のアプローチの中から学びにつながっている。 

    都で子どもの権利ノートの改定を進めている。 

  ・ 校長：自信のない子供たち。 

⇒ 人を下げすむ言葉を発して自分の優位性を保とうとする傾向。 

    子供たちにやる気を起こさせる取組。 

  ・ 授業ではないときに、その子の能力を引き出せる取組。 

  ・ １１月が人権月間なので、そのときに取組をしたい。 

  ・ ふれあい月間（いじめ防止） 

  ・ アイデアあったら教えてほしい。 

・ こども六法という本もある。 

 

  （５）アンケート結果について 

   別紙共有 

 

☆ CS任期について 

    書面上は単年度。校長としては委員全員継続でお願いしたい。 

 


